

EQUIPEMENTIERS Par Hervé Daigueperce, le 20/04/2007



Entretien avec Mohammed Siad, directeur général des Etablissements SIAD, Equipements Automobiles : "Je souhaite que la vente des produits techniques soit soumise à facturation"

Sur Equip'Auto Algérie, les équipementiers sont représentés, pour la plupart, par leurs importateurs - partenaires, connaisseurs émérites du

marché de la distribution de pièces de rechange constructeurs comme indépendants. Nous avons rencontré l'un d'entre eux, Mohammed Siad, considéré comme...

Extrait de l'article :

...le plus important d'Algérie.

Journal de l'Automobile. Comment se présente la rechange automobile en...

Taille de l'article : 1412 mots